

## **De López y sus más de doscientos mil muertos**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-3-2021 2:35:00

“De la pandemia, . . . hechos ciertos.”

Entre llantos y lamentos,  
más de doscientos mil muertos,  
según datos oficiales,  
las penas son sepulcrales.

Esta foto no nos miente,  
el “presidente” está ausente  
como en toda la pandemia,  
por su cerebral anemia.

Todo esto que nos pasa  
en México, en nuestra casa,  
es fruto de su ignorancia,  
de su incompetencia rancia.

De su ineptitud tan regia,  
nunca tuvo una estrategia  
para combatir el virus,  
preciso, el coronavirus.

Siempre ha andado en el desface,  
desde el demencial “abrácense”,  
“salgan que no pasa nada”,  
pues, nos llevó la fregada.

Jamás aplanó una curva,  
el covid no lo perturba  
ni aunque se haya contagiado,  
tapabocas nunca ha usado.

Los dos López, pura falla,  
hasta “aventaron la toalla”,  
ya en el “sálvese quien pueda”,  
resignarnos, . . . qué nos queda.

Esperanza no hay ninguna,  
ni siquiera la vacuna,  
la están empleando, “huleros”,  
con fines electoreros.

El “presidente” está ausente

y nos engaña, nos miente,  
con sus actos inconscientes,  
contagios, muertos, . . . latentes.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 26 de marzo del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)